
 

 

证券代码：002343                             证券简称：慈文传媒 

慈文传媒股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他（江西辖区上市公司 2025 年投资者网上集

体接待日活动） 

活动 

参与人员 
投资者网上提问 

时间 2025 年 5 月 21 日下午 15：30-17：00 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络远

程的方式召开业绩说明会 

上市公司 

接待人员 

1．董事、总经理周敏 

2．董事会秘书翁志超 

3．财务总监杜立民 

4．独立董事王四新 

5．证券事务代表罗士民 

交流内容及

具体问答 

记录 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、IP 经济，有哪些具体措施 

答：您好！公司积极贯彻实施“1133”发展战略规划纲要，推动慈文传

媒从单一纯内容制作的影视公司，转型为相关多元化、轻资产、平台运营

型的泛文化公司。其中 IP 经济是“1133”战略里重要的底层资产运营逻辑，

发展 IP 经济需多维度发力。首先，要精准锚定 IP 定位，深度剖析受众

群体的年龄、消费习惯等特征，挖掘 IP 独特价值，比如古龙 IP 以深厚的

侠义文化底蕴立足。其次，重视优质内容创作与传播，一方面挖掘文化内

涵，创新故事表达；另一方面通过社交媒体、线下活动等多渠道推广，实

现影视、动漫等跨媒介传播，扩大影响力。再者，加强商业化运营，围绕 IP 

开发玩具、服装等衍生产品，开展品牌联名与授权合作，探索会员制等多

元盈利模式。同时，强化 IP 运营管理，维护品牌形象，利用大数据分析

受众反馈，全方位保护知识产权，以此推动 IP 经济持续发展。感谢您对

公司的关注！ 



 

 

2、爱奇艺上两部电视剧也延期到六月播出啊 

答：您好！《暗夜深海》《正当防卫》两部剧集，目前在等待爱奇艺

排播。公司影视项目生产播出等的更新情况，请关注慈文传媒微信公众号

相关信息。感谢您对公司的关注！ 

3、暗夜深海和正当防卫这两部电视剧在央视的播出时间延期了吗？ 

答：您好！公司出品的剧集《暗夜深海》《正当防卫》入选了中央广

播电视总台 2025 年电视剧片单，目前在等待央视排播。公司影视项目生产

播出等的更新情况，请关注慈文传媒微信公众号相关信息。感谢您对公司

的关注！ 

4、湖北鄂州影视城还在考虑没有？ 

答：您好！由于湖北鄂州影视城项目为重资产项目，公司在具体的经

营决策上审慎论证，在保护中小股东利益最大化的前提下进行对外投资，

目前尚未有较为成熟的可行性论证判断。感谢您对公司的关注！ 

5、公司市值管理有何积极举措？ 

答：您好！公司全体经营管理层致力于加强规范运作，提升公司竞争

力，实现长期股东价值最大化。作为国有控股上市公司，公司积极贯彻实

施“1133”发展战略规划纲要，各项影视业务与创新增长业务均在有序推进

和拓展中，并通过内外部渠道及时发布了进展信息，不断修炼内功，巩固

公司的市值管理。公司亦积极探索各类市值管理方案，在充分履行公司内

外部的审批流程后，公司将及时进行信息披露。感谢您对公司的关注！ 

6、公司回购迟迟不执行，是公司办事效率太低还是对公司未来发展不

看好？或公司有潜在的问题？ 

答：您好！公司根据市场情况及公司实际情况，在回购期限内实施本

次回购股份方案，并将及时披露进展情况，请关注公司后续披露回购进展

方面的公告。感谢您对公司的关注！ 

7、周经理：公司回购迟迟不执行，是公司办事效率太低还是对公司未

来发展不看好？或公司有潜在的问题？请正面回答！谢谢 

答：您好！公司可以并将在回购期限内择机实施回购，并将及时披露

进展情况，请关注公司后续披露回购进展方面的公告。感谢您对公司的关

注！ 

8、公司回购迟迟未执行，是公司效率太低还是对自己公司未来不看

好？正面回答！谢谢 

答：您好！公司可以并将在回购期限内择机实施回购，并将及时披露

进展情况，请关注公司后续披露回购进展方面的公告。感谢您对公司的关



 

 

注！ 

9、慈文传媒回购时间已过半，迟迟未执行。是江西企业效率太低还是

对自己公司不看好？请正面回答！ 

答：您好！对于您的问题，公司已回复。感谢您对公司的关注！ 

10、为啥拍的剧积压几年播不了，比如一江水 

答：您好！公司对已完成的影视项目，均在积极与平台沟通，推进发

行及播出工作，具体的排播由播出平台确定。公司影视项目生产播出等的

更新情况，请关注慈文传媒微信公众号相关信息。感谢您对公司的关注！ 

11、周经理你好，白蛇一念青城公司出资比例是多少，谢谢。 

答：您好！公司参与投资了多维沉浸数字展演项目《白蛇·一念青城》。

感谢您对公司的关注！ 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文

档等附件（如

有，可作为附

件） 

无 

 


